

Besuch auf der Kellertreppe

Im Augenblick wandern Kröten, Frösche und Molche wieder zu ihren Laichgewässern, dabei ist diese jährlich sich wiederholende Wanderung alles andere als ungefährlich, neben der Überquerung von Straßen gibt es noch das hereinfallen in Kellerschächte oder Gullys aus denen die Tiere nicht wieder herauskommen.

Bei entsprechendem Regenwetter findet man sie auch schon mal auf der untersten Stufe einer Kellertreppen (siehe aktuelles Bild.)

Da heißt es Augen auf .. und kontrollieren.. Kellerschächte besser noch mit entsprechendem Material abdecken.